
Под знмюне/и Ленина
' . , ' _ ' • • •   - .!• * • *

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

НАРОДНЫМ ДРУЖ ИНАМ-БОЕВОЙ НАСТРОЙ!
Г ) ЕЛИКА роль народ- 
*-* ных дружин в обеспе

чении общественного по
рядка. Нет необходимости 
подтверждать эту истину. 
Ова проверена жизнью. На 
счету дружинников много 
добрых дел. Но итоги про
шлого года все-таки сви
детельствуют : эффектив
ность деятельности массо
вой организации трудя
щ ихся, немало сделавшей в 
борьбе с нарушителями 
норм и правил социалисти
ческого общежития, не
сколько снизилась.

Сейчас на предприятиях 
города 15 дружин. Однако 
ж Коуровском и Перво
уральском леспромхозах, в 
У ткивском совхозе они 
практически бездействуют. 
Нельзя говорить о  хорошей 
организации дела на заво
дах саитехизделий и «Иск
ра», в тресте Уралтяжтруб- 
строй. В минувшем году на 
первом предприятии де
ж урства сорваны 39 раз, на 
втором —  123, в тресте — 
20 раз. Факты свидетельст

вуют, что важной стороне 
общественной деятельности 
руководители предприятий, 
партийных, профсоюзных, 
комсомольских организа
ций стали уделять меньше 
внимания.

Это очевидно и из дру
гого анализа. Например, в 
минувшем году народными 
дружинниками задержано 
лишь пять процентов лиц, 
совершивших преступле
ния, 9,8 процента из числа 
тех, кто совершил мелкие 
хулиганства. Вывод законо
мерный : результативность
патрулирований еще низ
ка.

Взять Новотрубный за
вод и трест Уралтяжтруб- 
строй —  самые «.крупные 
производственные коллек
тивы. Здесь еще недоста
точно четко организована 
деятельность дружинников. 
Она слабо контролируется. 
Это происходит потому, 
что на заводе и в тресте не 
соблюдается подчас прин
цип добровольности в фор
мировании дружин, воспи

тательная и разъяснитель
ная работа подменена ад
министративными мерами. 
Отсюда и надевают люди 
красные повязки, чтобы 
отвести свою  очередь, иног
да среди них бывают те, 
кто не имеет на то в мо
рального права.

Активность членов — вот 
в чем сила народных дру
жин. К сожалению, это ус
ловие повышения эффек
тивности забывается на 
предприятиях, о  которых 
рассказано.

А ведь новотрубникам, 
лесозаготовителям, элек
тромашиностроителям и 
другим есть ва кого рав
няться, с кого брать при
мер. Добрый опыт, хорошие 
традиции по охране обще
ственного порядка сущ ест
вуют у огнеупорщиков, 
горняков рудоуправления, 
старотрубников, которые 
стали лучше работать в по
следнее время, а особенно 
—  у химиков. Они в прош
лом году, в частности, за

держали 172 нарушителя, 
только в штабе провели 
около 300 бесед, осуществ
ляют широко и последова- 

.тельно ряд профилактиче
ских мер.

На страницах «Под зна
менем Левина» не раз 
рассказывалось о причи
нах успеха дружины ди
насового завода.

Они, как и у хромпиков- 
цев, в следующем. Дирек
ция этих предприятий, 
партийные и общественные 
организации считают со
стояние порядка в завод
ских поселках делом не 
менее важным, чем вопро
сы производства. Отсюда 
внимание к дружинам, по
стоянная забота-о росте их 
авторитета. Когда дежур
ные патрули выходят на 
улицы поселка огнеупор
щиков, их нередко возглав
ляют либо директор пред
приятия, либо его замести
тели, руководители цехов, 
члены партбюро, комитетов 
комсомола или профсоюза. 
По такому же пути, ис

пользуя многие другие фор
мы работы, идут и хромпи- 
ковцы. Примеры, достойные 
подражания.

Городской штаб народ
ной дружины наметил ряд 
практических мер, которые 
скаж утся на повышении 
эффективности работы. Но 
улучшить работу, следует, 
не дожидаясь каких-то 
особых напоминаний и ука
заний.

Новая трудовая пяти
летка вошла в наш го
род, который готовит сей
час достойную встречу 
X X IV  съезду Коммунисти
ческой партии Советского 
Союза.

Эта подготовка не огра
ничивается производствен
ной сферой. Охрана обще
ственного порядка занима
ет в ней не последнее ме
сто. Но порядок придет тем 
скорее, чем быстрее в дея
тельности народных - дру
жин появится боевой наст
рой. Условия сделать это— 
полные.
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СБЕРЕЖЕНИЯ Ж БИКОВЦЕВ
П о две л итоги пятилетки коллектив завода же

лезобетонных изделий и конструкций. Рапорто
вать жбииковцам есть о чем. План по выпуску 
продукции они выполнили еще в октябре, и сверх 
него отправили строителям изделий почти на два 
миллиона рублей. Из этих деталей можно воз
вести семь шесгидесятиквартирных домов. Боль
ш ого успеха добились и в снижении себестоимо
сти продукции. За счет этого сбереж ено 560-тысяч 
рублей,

Новую  пятилетку завод начал успешно. О тд е ль 
ные участки добились за полмесяца высоких по
казателей в предсъездовском  соревновании. К о л 
лектив полигона тяжелых конструкций по д руко
водством Н . Ф . Лазарева перекрыл задание на 
пятнадцать процентов.

Т . К А З А Н Ц Е В А , 
начальник планового отдела 

завода Ж БИиК,

РАДУГА В ЦЕХЕ
ФОТОРЕПОРТАЖ

В цехах швейной фабрики словно хозяйничает 
лето: ярким ковром, как радуга, разноцветные тка
ни.

Соревнование в честь съезда разлилось широко. 
Умело действует утюжелыцица Нина Быкова (снимок 
справа). Бригада, в которой работает комсомолка, пя
тилетку завершила досрочно. Сама Нина успешно 
справилась с личным обязательством— окончила 11 
классов.

Вроде большого железного кузнечика стрекочет 
швейная машина. Приятно смотреть на мотористку 
А . Н. Промахову (на снимке первая справа). Чувст
вуешь, что Александра Николаевна любит свое дело 
и трудится с удовольствием. Свой опыт она передает 
молодым работницам,

Г. ВАСИЛЬЕВ.
Ф ото Д. КИРЕЕВА.

Чудесный сплав
Первый цех —  ста

рейший на Новотруб
ном заводе. Большинст
ву прокатчиков опыта 
не занимать. Конечно, 
немало и молодежи. Вот 
н получается чудесный 
сплав —  отличное зна
ние производства и 
анергия молодости. Не 
случайно, например, 
коллектив агрегата 
«140» AS 2 первым на 
предприятии завершил 
пятилетиее задание.

Металлурги в честь 
X X IV  съезда КПСС 
взяли новые повышен
ные обязательства на 
первый .квартал. Какие 
ж е?

Выдать сверх плана 
1370 тонн труб, реа
лизовать сверх задания 
продукции на 405 ты
сяч рублей. Причем, 
прирост будет достиг
нут за счет повышения 
производительности тру
да —  она поднимется

на 1,8 процента.
На улучшение каче

ства тож е обращается 
большое внимание. Ре
шено настойчиво совер
шенствовать техноло
гию, учить людей на 
опыте лучших хозяйни
чать умело. Предпола
гается, что потери от 
брака против уровня 
прошлого года снизятся 
не менее чем на 3,1 
процента, а экономия 
составит: металла — 35, 
топлива —  55 тонн, 
электроэнергии —  33 
тысячи киловатт-часов.

А  рационализаторы? 
Их помощь трудно пе
реоценить. Уже посту
пают интересные пред
ложения. Внедрение 
технических новинок 
позволит положить в це
ховую копилку до 25 
тысяч рублей.

Многое будет сделано 
по модернизации обору
дования.

- О  ЛЕНТЫ
Т е л е т а й п а
ЧЕТВЕРТЫ Й НИЛОМЕТР 

ЛУННО Й ТРАССЫ
В ночь на 17 января был 

проведен 42-й сеанс связи 
с «ЛуноХодом-1».

Во время сеанса п р о д о л 
жалась отработка маневров 
по преодолению и обходу 
характерных препятствий на 
лунной поверхности, была 
решена задача вывода л у 
нохода в заданную точку 
проложенного ранее мар
шрута, а также проведена 
съемка земли д ля  уточне
ния курса движения л ун о 
хода. Всего за время рабо
ты на Луне пройдено 
3.184 метра.

(Т А С С ) .

НАЛЕТЫ  АМ ЕРИКАНСКИХ  
САМОЛЕТОВ НА КАМБОДЖ У

П А Р И Ж . ( Т А С С ) .  А м ери 
канская авиация применила 
напалм во время массиро
ванных налетов на юго-вос
точные районы Камбоджи. 
Как видно из сообщений 
агентства Ф ранс Пресс, аме
риканские бомбардировщи
ки оказывают непосредст
венную поддерж ку сайгон- 
ским войскам и отрядам ар
мии Л о н  Нола, которые не
сут тяжелые потери, безус
пешно пытаясь сломить 
упорное сопротивление па
триотических сил Камбоджи.

ПРОВОКАЦИЯ
НЕОНАЦИСТОВ

Б О Н Н . ( Т А С С ) .  Вызываю
щую провокацию устроила 
перед зданием советского 
посольства в Бонне неона
цистская организация «ак
ция сопротивления».

О к о л о  100 фашиствую
щих хулиганов на протяже
нии часа бесновались перед 
посольством. О ни бросали 
камни, выкрикивали реван
шистские лозунги.

Никто из провокаторов не 
был задержан полицией.

БЕЗРАБОТИЦА РАСТЕТ
Н Ь Ю -Й О Р К . ( Т А С С ) .  В 

штате Коннектикут —  одном 
из индустриальных районов 
С Ш А  —  безработица д о 
стигла рекордного по стра
не уровня и составляет сей
час 10 процентов трудоспо
собного населения. Как со
общает газета «Н ь ю -Й о р к  
тайме», только за неделю, 
закончившуюся 9 января, чи
сло безработных в штате 
увеличилось почти на 12 ты
сяч.

Сегодня в С Ш А  почти 
каждый шестнадцатый —  
безработный.

ПОПЫ ТКА П О КУШ Е Н И Я  
НА ПРЕЗИДЕНТА ЧИЛИ
Г А В А Н А . ( Т А С С ) .  П ресс- 

служба президента Чили 
объявила, что полиция обез
вредила в главных воротах 
президентского дворца в 
го р о де  Вальпараисо бомбы, 
которые были подготовле
ны д л я  взрыва во время 
проезда через них машины 
с президентом Чили.

Эта попытка покушения 
на Сальвадора А ль е н де  яв
ляется еще одним террори
стическим действием заго
ворщиков, пытающихс* 
свергнуть правительство 
§Д9К| н а р о д щ -о  «динбт ц ь . ,
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« Т Р А Д И Ц к (И »
С о  времен появления на 

динасовом заводе идеи на
учной организации труда 
здесь бы ло создано 35 
творческих бригад, разра
ботано 35 планов Н О Т . П о л
ностью внедрено 20 пла
нов, Из 476 мероприятий 
реализовано 394. Экономи
ческий эфф ект за вычетом 
затрат составил 419,8 тыся
чи рублей. Высвобождено 
58 человек^ Сейчас на еже
недельной директорской 
оперативке заслушиваются 
отчеты о  выполнении ос
тавшихся мероприятий.

Если судить по отчетам, 
нет особых оснований для  
беспокойства. Поэтом у сли
шком неожиданно прозву
чало откровение секретаря 
партбю ро завода Алексея 
Матвеевича Николаева.

—  Цифры  можно не про
верять. И эффект, и высво
бож дение лю дей —  это ре
альность. Н о  вся беда в 
том , что наши планы Н О Т 
— это не совсем то, что 
хотелось бы иметь. Планы, 
к сож алению , пока тради
ционно далеки от научно
сти. О  какой науке мо
ж ет идти речь, если пла
ны предлагаю т починить 
крышу тем, где течет, уст
ранить те недостатки, кото
рые без исследований вид
ны всем и каждому? Ведь 
это обыкновенные заплаты 
на прорехах существующей

организации труда. А  про
рехи следует штопать, не 
подгоняя выполнение своих 
прямых обязанностей под 
звучное имя научности, В 
противном случае под  на
учную организацию труда 
можно подравнять все, 
вплоть д о  многочисленных 
предложений трудящихся, 
появившихся в связи с из
вестным Письмом ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, В Ц С П С  и Ц К  ВЛКСМ. 
Традиционность же в том, 
что с самого появления 
идеи научной организации 
труда у нас на динасовом 
заводе ее, вероятно, вос
приняли как своего рода 
кампанию. И сейчас мы 
расплачиваемся за это.

Алексея Матвеевича Ни
колаева невозможно запо
дозрить в принижении ре
зультатов своей работы, а 
тем более в желании оп 
равдаться чьими-то прош
лыми ошибками. П р е де ль 
ная искренность секретаря 
партбюро обьясняется пре
ж де всего стремлением по
править дело, объективно
стью. И надо сказать, что 
главная черта партийного 
бю ро —  не просто поиск 
новых форм работы, не 
просто использование бо
гатого опыта предшествен
ников, а вдумчивый, анали
тический подход ко всем 
вопросам (будь то  произ

водство, быт, культура) и 
отбор средств партийного 
воздействия.

И тем не менее, откро
венность секретаря была 
вынужденной. Уж е первое 
знакомство непосредственно 
с планами научной органи
зации тр уда  на заводе вы
явило именно те их недо
статки, d которых говорил
А . М , Николаев, Они слиш
ком очевидны, чтобы о них 
умолчать. Рекомендации 
планов основываются на 
нормативных расчетах т р у 
доемкости и на опыте чле
нов творческих бригад. Ни 
о каком хронометраже опе
раций непосредственно на 
каждом рабочем месте, об 
изучении причин «узких» 
мест в грузовых потоках и 
так далее, то есть именно о 
научном, исследователь
ском подходе к рационали
зации методов, приемов 
труда не бы ло и речи.

Но понимание недостат
ков планов научной органи
зации труда, тем более 
предполагало заинтересо
ванность партийного бюро 
в изменении существующе
го положения. Можно же 
было приковать внимание 
коммунистов, обществен
ности к планам Н О Г ,  укре
пить звено, которое на за
воде занимается непосред
ственно руководством раз
работок таких планов. Ре
комендовать этой группе 
изучить уже имеющийся в 
го роде опыт хотя бы перво
начальных исследований, 
хронометража. Д л я  этого 
достаточно бы побывать на 
Новотрубном заводе. Но 
этого-то и не произошло.

Сомневаясь в научности 
планов Н О Т ,  секретарь пар
тийного бю ро тем не ме-

Рассказы о делегатах 
городской партийной конф еренции

И сегодня 6 строю
Д ЕРЕВНЯ шумела. 

Мужики то и дело 
собирались на сходки, 
смолили ядреный само
сад и подолгу митин
говали. Местные бога
теи стращали:

— Голосуйте, выноси
те резолюции, а еще не
известно, куда повер
нется.

Оно и похоже. Стоят 
голые те клинья, кото
рые еще с осени наре
зали бедняцким семьям 
местные комбедовцы от 
кулацких наделов. Ле
бедой да репьем порос
ли. Да чго деревня — 
по всей России разруха. 
Йдно слово —  интер
венция. Разные «спаси
тели» объявились: то
Деникин, то Врангель. 
Да впрндачу — «прави
тель» сибирский Кол
чак. Может, и вправду 
каркают куркули — по
гибает республика Со
ветская? Не свои, так 
заморские «освободите
ли * задавят.

Так судили старики. 
А молодежь размышля
ла по-своему. Что ж вы
ходит, опять в батраки 
подаваться? На чужого 
дядю спину гнуть? Бо
гатеи ж дут не дож
дутся, когда Советская 
власть дух испустит. 
От них самих Рос
сию спасать надо. Ре
шили просить коман
дование Красной Армии 
принять в рабоче кре
стьянское революцион
ное воинство бедняцкую 
молодежь села Федосов- 
ского...

Т а к  стал бойцом 
Красной Армии сын 
крестьянина-бедняка из 
Архангельской губер-
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нии девятнадцатилет
ний Александр Тепля
ков. Три года непре
рывных боев и похо
дов, три года граждан
ской войны. И всюду, 
куда бы ни бросала 
крестьянского сына бо
евая судьба, всегда глу
боко в сердце нес он 
верность красному зна
мени, веру в социали
стическую революцию.

Начались мирные 
дни. Но для молодого 
председателя сельсове
та Александра Матве
евича Теплякова по- 
прежнему были они свя
заны с трудностями и 
опасностями. Разгром
ленные, но недобитые 
враги вредили молодой 
Советской республике. 
Александру Матвеевичу 
часто приходилось ос
тавлять дела и, спря
тав на груди печать, 
выезжать в составе от
рядов ЧОНа на подав
ление кулацких бун
тов, на поиски остатков 
разгромленных бело
гвардейских банд.

Всюду, где появлялся 
отряд ЧОНа, крестьяне 
встречали его хлебом- 
солью. Александр Мат
веевич успевал погово
рить с жителями, отве
тить на многие их во
просы. И крестьяне ви
дели в нем представите
ля ленинской Коммуни
стической партии, кото
рая поднимала народ 
на борьбу с врагами ре
волюции, на строитель
ство новой жизни —  со
циалистической.

В 1930 году Алек
сандра < Матвеевича на
правили на партийную 
учебу. Окончив ее, 
Александр Матвеевич 
снова окунулся в горя
чую работу.

Во время войны с  бе
лофиннами А. М. Теп

ляков снова в Красной 
Армии. Он военком и 
начальник политотдела 
в одной из частей Ле
нинградского военного 
округа. Затем Беломор
ский военный округ —  
он старший инспектор 
орготдела политуправ
ления. Начало Великой 
Отечественной войны 
Александр Матвеевич 
встретил на западной 
границе. И все четыре 
года провел в действу
ющей армии. Родина 
высоко оценила его бо
евые заслуги. Алек
сандр Матвеевич на
гражден орденом Крас
ной Звезды, медалями.

В 1958 году ветеран 
вышел на пенсию. Он 
майор в отставке. Но 
не собирается Алек
сандр Матвеевич жить 
прошлыми заслугами, 
хотя ему уж е 70 лет и 
есть чем гордиться, о 
чем вспомнить. Он и 
сейчас активный ком
мунист. На собраниях 
нашей партийной орга
низации при домо
управлении горкомхоза 
его выступления всегда 
встречаются очень вни
мательно, потому что в 
них очень точно выра
ж ается суть дела. В 
дворовом клубе «Ор
ленок» он ведет фото
круж ок. Он член нашей 
группы народного конт
роля. И вообще Алек
сандр Матвеевич не от
казывается от выпол
нения любого задания, 
которое ему предлага
ют. Он неплохой лек
тор. В 1970 году на
гражден медалью «За 
доблестный труд. В оз
наменование 100-летия 
со дня рождения В. И. 
Ленина».

3. ФИЛИППОВА, 
секретарь 

па рторганизаци и.

н а » так и не нарушил уста
новившихся «традиций1». Ни 
на одном  заседании, ни на 
одном  общезаводском пар
тийном собрании вопросы 
научной организации труда 
не рассматривались. А  ког
да -то  на предприятии сущ е
ствовала лаборатория эко
номики производства, имев
шая самое непосредствен
ное отношение к разработ
ке планов Н О Т .  Говорят, 
что она была упразднена, 
как не оправдавшая на
деж д. И сейчас в масштабе 
завода научной организа
цией труда занимается 
лишь Л. Н. Раздерищенко. 
Продолж ительное время 
она болеет. И д е ло  факти
чески осталось как подки
дыш на руках сотрудников 
отдела организации труда. 
Естественно, что отношение 
к нелюбимому дитяти соот
ветствующее, на уровне 
хобби —  разве, что отчеты 
в порядке.

Ну, ладно, отде л  органи
зации труда не сумел на
ладить подведомственную 
ему лабораторию, не смог 
направить Н О Т  в нужное 
русло. Почему же партбю
ро не использовало свое 
полнейшее право контроля 
за деятельностью админи
страции, того же отдела 
организации труда?

Кое-какие пояснения —  в 
словах А . М. Николаева. Он, 
конечно, признает важ
ность истинно научной о р 
ганизации труда. Знает—  
даже то, что сейчас д е ла 
ется под флагом Н О Т, име
ет д л я  завода большое 
значение. Но самым важ
ным для  предприятия он 
считает решение многочис
ленных технических задач. 
Таких, как устранение п ри
чин появления трещин при 
обжиге некоторых видов 
динасового кирпича, как 
широкое внедрение автома 
тических съемников, для  
чего в свою очередь нуж
ны новые, более мощные 
прессы и так далее, А  для

этого нужно поднимать 
инициативу тружеников, 
развивать рационализацию, 
будить инженерную мысль.

Стоит ли  это отрицать? 
Действительно, технический 
прогресс, механизация, ав
томатизация производст
венных процессов —  могу
чий двигатель производст
ва. На динасовом заводе 
технический прогресс, кото
рый достигнут, не учитыва
ют, видимо, при разработ
ке планов научной органи
зации труда. А  тем более 
неправомерно объяснять 
невнимание к планам важ
ностью других дел. Комму
нистам д е ло  до всего, что 
обещает эффективность.

Есть, к примеру, иа за
воде такая профессия —  
съемщик. О н  снимает (<ир- 
пич-сырец с пресса на те
лежку. В минуту он делает 
18— 25 поворотов и наклонов 
с грузом. Тяжело. Инжене
ры думают над автоматиче
ским съемником. И хотя 
один из них уже работает, 
пока рано говорить о по л 
ноценной замене ручного 
труда. А  время идет. Но 
почему бы не подумать о 
небольшой реконструкции 
тележки, о регулировании 
ее высоты, чтобы устранить 
лишние физические усилия 
людей? На эту мысль мог 
натолкнуть обыкновенный 
хронометраж движений ра
бочего.

Но самой важной, на наш 
взгляд, причиной недооцен
ки планов Н О Т  на заводе, 
при всеЗ искренности секре
таря партбюро и творческой 
работе бюро в целом, все- 
таки остается боязнь на
рушить «традиционные
представления» о планах 
Н О Т, опасения: а что ска
жут? Все еще действует 
гипноз былого, кампаней
ского подхода к делу.  
Стряхнуть этот гипноз с 
себя и с других —  б ли 
жайшая задача партбюро.

В. ДЫХАНОВСКИЙ.

е партийных 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

УЧИМСЯ 
И РАСТЕМ

Не прош лой неделе 
состоялся двухдневный 
семинар партгрупоргов 
Новотрубного завода.

Д о л го е  время бытова
ло  мнение, что парт
группе не нужен план 
работы, М ож но, мел, 
обойтись планом парт
бю ро цеха. Н о жизнь 
внесла существенную 
поправку.

Как планируется рабо
та партгруппы , как конт
ролируе тся выполнение 
поручений, о  ро ли  уче
та и его  ведении рас
сказал в своем выступ
лении п артгрупо рг цеха 
№  8 В. Н. Измайлов. 
Именно учет, говорит он, 
помогает ем у видеть яс
ную  картину самых ж и 
вотрепещ ущ их вопро
сов. Дневник помогает 
не только в .планирова
нии, но и в ко нтр о ле , и 
в определении р е зуль 
татов деятельности  ком
мунистов. П а р тгр упо р г 
цеха №  7 Н. Е. Кана- 
шевский рассказал о 
практике подготовки и 
проведения партийно- 
комсомольских собраний 
и о  совместной работе 
коммунистов и комсо
м ольцев. А  п артгрупо р
гу цеха N° 6 И. И. Рез- 
ниченко, который, д е л и л 
ся опытом подготовки 
собраний партгруппы , 
задали вопрос: «Все ли 
коммунисты имеют по
р уч е ни я !».

О б  опы те работы парт
организации завода в 
целом , о задачах на б у 
дущ ее, особо вы делив 
задачи партийных групп, 
рассказал секретарь 
парткома завода В. Г, 
М арков. О  р о ли  парт
группы  в формировании 
м ировоззрения челове
ка тр уда , в укреплении 
нашей социалистической 
и део логии  го ворил сек
ретарь горкома К П С С  
Н. С . Савельев. О собое 
внимание он у д е л и л  эф 
фективности партийной 
учебы, повышению о б 
разовательного уровня 
коммунистов. О н  ответил 
также на р я д  заданных 
вопросов. Агитационно
массовой работе посвя
ти л свое выступление за
м еститель секретаря 
парткома В. П . Ф е до р о в .

Г. С Е М Е Н О В , 
нештатный

корреспондент.
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Меры приняты
С. М. Цыбина нз деревня Старые Ре

шета сообщ ила о нарушениях правил 
торговли в магазине № 69.

Исполняющая обязанности директора 
горпищеторга В. 3. Рубцова в своем от
вете в редакцию пишет:

«При разборе заявления покупатель
ницы Цыбинон факты подтвердились. 
Приказом по торгу заведующей магази
ном Л. Г. М икрюковой за нарушение 
правил советской торговли объявлен 
выговор с предупреждением о том, что 
при повторении подобных фактов бу
дут пцивяты более строгие меры. За

Николай Павлович Ра#- 
мая ещ е недавно был сле- 
сарем-ремонтником. Еже
годно своим отличным тру
дом, участием в обществен
ной работе (уж е много лет 
в завкоме профсоюза заво
да «И скра» он обществен
ный инспектор по охране 
труда и  технике безопасно
сти) Николай Павлович 
подтверждает звание удар
ника коммунистического 
труда. Недавно он назна
чен мастером седьмого 
цеха.

Ф ото Д. КИРЕЕВА, 
и и т и п п п ш п п н ш ш п п' ' I I I H I U n i l l l l l M I I I I I I l l l I

магазином закреплен товаровед, кото
рый регулярно будет докладывать о  

, его работе начальнику торгового отдела 
горпищеторга.

6 января в магазине проведена по
купательская конференция. Надо отме
тить, что покупатели говорили об  улуч
шении работы магазина. На конферен
ции присутствовала комиссия по тор
говле и общественному питанпю Ново
алексеевского сельсовета. В будущем 
комиссия будет иметь постоянную 
связь с горпищеторгом по результатам 
контрольных проверок.

С коллективом работников в ближай
шее время проведем совещание по ва»> 
прпгам. поставленным на покупатель
ской конференция».



В ГОРКОМ Е КПСС : ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ ДЛЯ ЖУРНАЛИСТОВ

А В Т О Б У С
Взгляд 
на пройденное

З А К О Н Ч И В Ш А Я С Я  в прош лом го д у  трехлетка по 
благоустройству внесла отрадны е перемены в жизнь 
первоуральцев. Особенно значительны они в комму* 

нальном хозяйстве —  в городе продолж алось интен
сивное строительство до р о г и тротуаров. Сотни тысяч 
рублей  израсходовано на прокладку не только новых 
транспортных магистралей, но и на реконструкцию , р е 
монт существующих. Так, асфальтовое полотно смени
л о  недавнее бездорож ье во втором м икрорайоне, 
вполне современная магистраль связывает Билимбай с 
Первоуральском, великолепная автострада в бетонном 
исполнении с двусторонним  движением появилась на 
участке М осковского тракта от рынка д о  Талицкого 
переезда, Тр у дн о  перечислить сделанное за последние 
три года. Достаточно сказать, что за это время в эк
сплуатацию  сдано б о ле е  240 тысяч кв. м етров новых 
до р о г, а почти полм иллиона капитально отрем онтиро
вано.

М иллионны е денеж ные затраты, расход значитель
ных материально-технических средств, постоянное рас
ширение автобусного парка благотворно сказываются 
на обслуживании трудящ ихся. Если в 1968 го ду  авто
транспортное предприятие перевезло 23100700 чело
век, то в прош лом  го д у  уж е— 23800027: сказывается
использование коллективом  некоторых прогрессивных 
ф о рм  работы. За минувшее пятилетие, например, от
крыто шесть дополнительны х маршрутов. Их теперь 16, 
по которым еж едневно курсирую т десятки ком ф орта
бельных автобусов и легковых такси.

С делано многое. Свидетельство том у— резкое умень
шение числа ж алоб трудящ ихся на работу пассажир
ского транспорта. О днако, о полном благополучии в 
важной сф ере обслуж ивания говорить пока нельзя. 
Есть случаи, когда графики движения не соблю даю тся, 
встречаются др уги е  ненормальности, вызывающие 
справедливые претензии населения. Известно, в част
ности, что в часы пик транспорт не может справиться 
е напряженным объемом работы. На остановках сотни 
лю дей простаивают. О тсю да опоздания на работу, по 
теря дорогих часов отдыха.

Как нормализовать полож ение, сказывающееся на 
тр уде , досуге, быте первоуральцев! Каковы ближ ай
шие перспективы дальнейш его улучш ения пассажир
ских перевозок в го р о де ! Этим проблемам и другим  
вопросам, тесно связанным с ними, и была посвящена 
пресс-конф еренция, проведенная в горкоме партии 
д л я  ж урналистов редакции газеты «П о д  знаменем Л е 
нина» и местного радиовещания. Вел ее второй секре
тарь горкома К П С С  М . Е. М орозов.

р пресс-конф еренции участвовали И, П. Герасименко, 
заместитель председа теля горисполкома, П. П . Бель
ков, начальник автотранспортного предприятия, В. Т. 
М еж ов, начальник го родского управления ком м ундль- 
него хозяйства, Е. Ф . Огневский, заместитель дир е к то 
ра Новотрубного Завода, В. Ф . Ш пинев, заместитель 
директора Н овотрубного завода по капитальному стро
ительству, А , Д . Выволокин, начальник С М У  треста 
Средураравтострой, В. Н. Константинов, начальник 
госавтоинспекции, Е. А . Рахманова, главный архитектор 
города, и другие  товарищи. Вот о чем ш ел разговор 
на пресс-конф еренции.

Будущее дорог— 
асфальт и бетон

О ТЛИЧНЫ Е дороги-— одно из главных условий нор
мального функционирования пассажирского тран
спорта, Сейчас грудно рассказывать о предполага

емом строительстве в этом году: не все планы откор
ректированы, составлены полностью. Но теперь уже 
очевидно одно: транспортная сеть города и- впредь 
будет успешно рэзвиьаться, а особенно на территори
ях, тяготеющих к седьмому микрорайону, где за пос
леднее время вырос огромный жилой массив. Именно 
здесь особенно напряженные грузопотоки. 8от что 
рассказывает о ближайших перспективах в. этом рай
оне В. Ф .  Шпинев:

—  Нынешний год станет началом сооружения авто
страды, которая окольцует территорию Новотрубного 
завода, связав с одной стороны улицу Вайнера, а с 
др уг о й — Московский тракт. Есть проектная документа
ция, средства, Общая стоимость д ороги— около 800 
тысяч рублей. Из них имеется четвертая часть. П р е дп о 
лагаемый срок окончания работ— конец 1972 года. О д 
новременно намечено строительство дополнительной 
проходной, которая особенно нужна д л я  трудящихся 
завода, проживающих в поселке Самстрой.

—  Виктор Ф едоро вич, видимо, кольцевая дорога не 
единственный объект?

—  Безусловно. Ь этом году завод полностью благо
устроит улицы Вайнера и Строителей. Как и участок по 
Московскому тракту, улицы получат бетонное и ас
фальтовое полотно.

Грехлетнйй план по благоустройству предусматривал 
строительство на автобусных остановках тринадцати па
вильонов. Новотрубники должны были сделать пять.
Их нет Почему сорвано задание и когда предприятие 
намерено ликвидировать свой долг?

—  Да, долг следует признать. Павильоны сделаем. 
Нынешняя осень— крайний срок, хотя существующие 
проекты нас не сов 'ем  устраивают О ни слишком не
выразительны. Постараемся найти лучше и современ
нее.

И Д Е Т  П О
Сообщ ение В. Ф , Шпинева до п о лн яе т Е. Ф . О гнев

ский:
В этом го д у  завод сделает до р о ж н ую  развязку у 

новой проходной, завершит строительство участка меж
д у  заводоуправлением  и восьмой автобазой, благоуст
ройство поселка Самстрой, отрем онтирует полотно д о 
р о г ули ц  Трубников, Папанинцев, Ватутина— почти 76 
тысяч кв. метров.

Итак, перспективы обещ ающ ие. П р о до лж а т строи
тельство д о р о г  хромпиковцы, управление городского 
коммунального хозяйства, которое реш ило, в частно
сти, реконструировать магистраль по ули ц е  III Интер
национала. О тр а дн о , что до р о ги  б у д у т  прокладываться 
в соответствии с современными требованиями, кото
рые обеспечат надежность эксплуатации, долгове ч
ность транспортных артерий. ,

Настораживает однако тот факт, что реконструкция 
дорож ны х сетей осущ ествляется вее-таки не так полно, 
как того требует время.

—  Интенсивность движения очень выросла', —  говорит 
Е. А .  Рахманова.— А  до р о ги  в го р о де  узкие. Д о  сего
дняш него д н я  у  нас все еще не сделано ни одной 
транспортной развязки. М е ж ду  тем необходимость в 
них самая острая: у колхозного рынка, у  клуба С тр о и 
телей, на площ ади Старотрубного завода, у  проф илак
тория хромпикового завода и т. д . Подобны е просчеты 
м огут обойтись го р о ду  очень до р о го , сказаться на ра
боте пассажирского транспорта.

Вывод, сделанны й участниками пресс-конф еренции. 
Д орож ная дрть в городе развивается быстро. Н о  гр о
мадные затраты иногда не приносят полной отдачи: 
профилактические ремонты производятся эпизодиче
ски, на дорогах мало порядка, а особенно в зимнее 
время. Низка культура эксплуатации до р о г. На оста
новках, оборудованных плохо, нет даж е электроосве
щения. Сорваны задания по сооруж ению  павильонов. 
О тсю да непредвиденное нарушение графиков движ е
ния. Высказана уверенность, что эти недостатки б удут  
ликвидированы в нынешнем го ду.

Канун
больших перемен

Р А З Г О В О Р  о  дорогах, начавший пресс-конферен
цию, закономерен. Н о  что же предпринимают ру
ководители автотранспортного предприятия, чтобы 

совершенствовать работу своего коллектива, какими 
возможностями и резервами д л я  этого располагают.

—  Наш коллектив, —  отвечает на вопросы П. П. Бель
ков,— внимательно изучает состояние д е л  на маршру
тах, возникающие потребности трудящихся. Вот итог: 
за минувшее пятилетие число маршрутов, включая 
междугородные, увеличилось с 10 д о  16. Или  другой  
пример. Зимой в дни отдыха тысячи первоуральцев вьн 
езжают в район Пильной. Сейчас в субботу  и воскре
сенье д л я  сообщения с базой «Б о д р о с ть »  выделены 
дополнительные автобусы. Го р о д  развивается. Это учи
тывается. Предполагаем увеличить число автобусов на 
линиях Первоуральск— Пильная, Битимка, в будущем 
открыть движение по проспекту Космонавтов и по 
кольцевой дороге, о которой сегодня рассказано.
’ —  Расскажите подробнее о состоянии пассажирского 
парка.

—  О н  вполне отвечает потребностям города: имеется 
80 автобусов и 25 легковых такси. Из них ежедневно на 
линиях 56 автобусов и 20 такси. В нынешнем г о ду  ожи
даем пополнение— 10 комфортабельных автобусов 
« Л И А З -6 7 7 »  на 128 мест каждый. Два из них поступят 
уже в первом квартале. Поступят также 16 легковых 
машин. Это пополнение улучшит обслуживание населе
ния. В нынешнем году значительно улучшатся условия 
работы водителей, обслуживающего персонала. В ф ев
рале строители сдадут  в эксплуатацию автобусную 
станцию. Она позволит более четко организовать труд  
водительского состава. Сейчас строим специально д ля  
пассажирского парка теплую стоянку, рассчитанную на 
сто машин. Значение объекта д л я  лучш его обслужива
ния населения огромно. С  вступлением его в строй 
коэффициент выхода автобусов повысится с 0,7 д о  0,8.

—  Петр Павлович, известно, что графики движения на 
маршрутах не всегда выдерживаются. Что делается 
сейчас, что намечается д л я  улучшения? •

—  Такие недостатки есть. Мы о  них знаем. К сож але
нию, контроль пока в долж ной степени организовать 
крейне труднр. Сейчас за соблюдением графиков дви
жения на линиях следят два человека. Н о  маршрутов 
шестнадцать, а увеличивать число контролеров эконо
мически нецелесообразно. Выход есть. Думаем  уже в 
этом году начать внедрение автоматической системы 
контроля. О на испытана в ряде городов. Э ф ф ектив
ность ее достаточно высока.

Не могу не остановиться также на проблеме кадров. 
Она остра и вот уже длительное время сказывается на 
деятельности коллектива: не хватает водителей. О тсю да 
не все автобусы работают в две смены, как это необ
ходимо, а некотррые вообще не выходят на линии. 
Существование этой проблемы во многом обусловлено 
отсутствием жилья. Л ю ди  предпочитают пока устраи
ваться, несмотря на высокий уровень зарплаты, достиг
нутый у  нас, на другие предприятия. В этом г о ду  п о ло 
жение д е л  в этом вопросе улучшится: намечается
строительство жилого дома. Есть, правда, некоторые 
организационные неувязки, но они б удут,  надеемся, 
преодолены успешно.*

—  Д опустим , все перечисленные м ероприятия осу
щ ествлены. Улучш ат ли они обслуж ивание трудящихся?

—  В общей картине —  безусловно. Что касается наи
более напряженных часов работы, то а них трудности, 
серьезно опасаемся, б удут  преодолены  д а ле ко  не пол* 
ностью. ,

I Г О Р О Д У
Проблемы 

часов «пик»
О Ч Е Р ЕД И  на остановках в вечерние, а особенно е 

утренние часы. Переполненны е автобусы. Томи* 
тельны е минуты ожидания, атм осф ера нервозно* 

сти, беспорядо к при посадках. Обы чны е картины. Как 
избежать их. Есть два пути. Первый— увеличить число 
машин на линиях в часы «п и к ». Н о  д о  какого разум ного 
предела. В автотранспортном предприятии  довольно 
точно подсчитано. В целом  за сутки в го р о де  перево* 
зится о к о ло  60 тысяч человек, но из них 17 тысяч— «  
семи д о  восьми часов утра. Э то  самый напряженный 
отрезок времени, когда заканчивается смена и начина* 
ется новая на Новотрубном  заводе. И м енно то гда  каж* 
дый автобус берет сто, а то  и б о ле е  пассажиров —  
выше всяких допустимых норм . Н е тр у д н о  подсчитать; 
в такой ситуации на маршрутах до лж н ы  курсировать 
о коло 150 автобусов. Ц иф ра, безусловно, нереальная. 
Такого количества транспорта на предприятии нет и не 
б уде т д о л го е  время. Д а  это и экономически нецеле* 
сообразно. Полож ение не спасут даж е ожидаемые 
Л И А З В 1. Г д е  же выход?

О н  есть: рассредоточение начала рабочих смен на 
промышленных предприятиях. О б  этом уж е рассказы* 
велось в городской газете. Кстати, такие м ероприятия 
уже проведены  в Перми, О дессе, Казани, др угих  горо* 
дах. Эксперим ент д а л  хорош ие результаты . Сейчас не 
совпадает начало рабочих смен на С таротрубном  и 
хромпиковом заводах. Э то  полож ительны й ф акт. Оста* 
ется Новотрубны й завод, основная масса трудящ ихся 
которого создает проблем у часов «п и к ». Настала острая 
необходимость и на этом предприятии пересмотреть 
сущ ествую щ ий рабочий граф ик. К сож алению , о том 
на заводе серьезно не задум ались.

—  М ы советовались в некоторы х цехах, но предло* 
жение о сдвигах начала смен встречены без энтузиаз* 
ма,— сообщ ил, например, И. М . Бунаков, начальник от
д ела  организации груда завода.— Так что стоит ли  ре
шаться на такую  м еру— ответить пока затруднительно.

—  Иван Михайлович, что же, совет с трудящ им ися 
носил массовый характер? Ем у предш ествовала ш иро
кая разъяснительная работа с лю дьми?

—  Нет, работы такой не бы ло. С  рабочими не сове* 
товались.

Признание исчерпывающее. Ясно, что проблем а, ко
торая со  всей остротой поставлена уж е жизнью, адми
нистрацию  завода не волнует пока. Н о  она сказывает
ся на многотысячном коллективе. Решить возникшие 
слож ности нужно. Подум ать администрации, руководи
телям  профсою зной организации есть над чем в самое 
ближ айш ее время.

Реальные 
возможности

П Р Е Д С ТА В И М  идеальную  ситуацию : у первоураль
цев нет претензий к го родском у транспорту. Воз
можна ли  она— в ближайшем будущ ем ? Безуслов

но. Основания д ля  этого есть. Причем , очень веские. 
П о ло ж ите льн о  скажется постоянно растущая матери
ально-техническая база автотранспортного предприя
тия. Теплая стоянка, новый автовокзал, подклю чение 
служ б предприятия к центральной теплотрассе, попол
нение парка, внедрение действенных средств в конт
р о ле — все это замечательно, необходим о и б уде т, раз 
намечено.

Н о  не менее важно д р уго е : использовать д о  конца 
уже имеющиеся резервы, возмож ности. А  их у  тран
спортников достаточно. Еж едневно в парке простаива
ют о к о ло  десятка автобусов— нет водителей. Разве го
р о ду  непосильна эта проблема. Н едостаточно высока 
еще организация труда в коллективе, производствен
ная дисциплина. Объективных причин не то нет. П о ло 
жение нуж но и до лж н о  исправлять нем едленно, не от
кладывая в долгий  ящик. /

М но го д о р о г строится. Н о разве они в безупречном  
состоянии, а особенно зимой? Н о  ведь виной том у—  
не отсутствие техники. Сказывается неразворотливость 
коммунальных служ б, их ведомственная разобщ ен
ность. Застарелая болезнь, рецидивы  которой повто
ряю тся систематически, болезненно сказываясь на о б - 
служ ивании трудящ ихся. О тсю да и неосвещенные Ос
тановки, павильоны, построить которые нуж но было 
несколько лет назад.

Известную» до лю  трудности  в слож ную  сф е р у о б слу
живания вносят и те, кто этими услугам и пользуется. О 
беспорядках на автобусных остановках, приводящ их 
зачастую к срывам графиков движ ения, говорилось не 
раз. М е ж д у  тем, о тде л  внутренних д е л , народная д р у 
жина, наконец, сами трудящ иеся м ирятся с такими не
норм альностям и. Пора всем первоуральцам  понять, 
что их сознательность, культура поведения— вещи не
маловажные в нормализации автобусного движ ения. 
Чем раньш е это б уде т понято, тем быстрее наступят 
желанные перемены.
. О ни  и сейчас уж е весьма ощ утимы. Их б у д е т  боль
ше со  временем. Н о наиболее полно они п р и дут тогда, 
когда пассажирский транспорт станет предм етом  о б - 
щей заботы, внимания.
Стоящ их в стороне от я а н н н г н  3  стр. s s aне°должно!°ГО дела 6ить П°д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА  
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ВЕСЕЛАЯ 
РЕСПУБЛИКА

На днях мне приш лось 
побывать в дворовом  
клубе «Ф а к е л »  Старо
трубного завода, где  во
спитателем Нина Петров
на Ш улина. Интересно 
здесь проводят до суг 
школьники! О ни  органи
зуют конкурсы, игры, не 
так давно встретились со 
старейшей участницей 
художественной сам оде
ятельности завода М . В. 
Тю риной, несколько раз 
проводился шахматный 
турнир, победителям и 
которого стали Вова С о 
болев и Роман Ш адрин. 
В воскресные дни ребя
та проводят коллектив
ные вылазки на лыжах, 
сейчас готовятся к празд
нику русской зимы.

Больш ой популярно
стью  пользую тся у м аль
чишек кружки туристиче
ский и ф о то де ла , у де в о 
чек —  кройки и шитья.

На одном  из стендов, 
который называется «В  
нашем клуб е », можно 
познакомиться с планом 
работы дворового  клуба, 
В ближ айш ие дни прой
д у т  читательская конф е
ренция и шахматно-ша
шечный турнир.

М . АВЕРКИЕВА.

Непринуж денно чувствует себя с лю бителям и книги, и юными, и пожилыми, биб
лиотекарь Галина Яковлевна Токманцева. Профсою зная библиотека рудоуправления, 
гд е  она работает после окончания культпросветучилищ а девятый го д, насчитывает 
более 50 тысяч томов и 2200 активных читателей. Большинство завсегдатаев богатого 
книгохранилища —  школьники. В лице Талины  Яковлевны они находят компетентного 
советчика. д  ки рЕЕВ А

ГМ ИР Н А Ш И Х  УВ ЛЕЧЕН И Й

СВИДЕТЕЛИ ИСТОРИИ

На помощь 
дому

Вы слышали, как пла
чут подъезды? Плачут от 
боли, потому что некото
рые подростки двери от
крывают ногами, царапают 
стены... Только были отре
монтированы подъезды в 
доме № 7 по улице Физ
культурников, как снова 
кто-то разбил окно...

Быстро, умело врачуют 
<раны> штукатуры Мария 
Александровна ЛогиновсКих 
и Августа Васитьевиа Бе- 
техтина, маляры Александр 
Кириллович Титов и Мария 
Васильевна Бисярина из 
четвертого домоуправления. 
На днях они пришли на 
помошь дому № 37 по ули
це Ватутина. Замазали ще
ли, царапины, побелили 
стены.

И. ВАЖЕНИН.

Богатым кладом владе
ет бригадир пятого цеха 
Новотрубного завода М. Н. 
Кротов. В его коллекции 
около двух тысяч различ
ны х монет пятидесяти 
стран мира. Особое место 
отведено русским моне
там. Они рассказывают ис
торию появления металли
ческих денег на Руси, по 
которым мож но просле
дить развитие общества с 
шестнадцатого века до на
ших «н ей . Собрал нумиз
мат и богатую коллекцию 
медалей, значков воинской 
доблести. Среди них не
сколько редких интерес
ных жетонов, принимае
мых порой за медали. А р
хивные документы проли
вают свет на историю их 
появления.

...Февраль 1917 года. 
Буржуазно - демократиче

ская революция. На ули
цах М осквы и Петрограда 
горожане ходят с красны
ми бантами на груди, по
ю т революционные песнМ. 
У многих лацканы укра
шены красной лентой с 
блестящим, жетоном. На 
бронзе изображена женщи

на, держащая знамя. На 
верху многозначительная 
надпись: «Свободная Рос
сия». На обратной стороне 
лучами сияющ его солнца 
высвечены слова «Свобода, 
равенство и братство*. В 
образе женщины симво
лично изображена Россия, 
вставшая на путь борьбы 
за свободную от гнета 
жизнь.

Появление таких жето
нов не случайно. Пред
приимчивые фабриканты, 
в руках которых остались 
частные промышленные

предприятия, « с первых 
дней организовали выпуск 
памятных жетонов Фев
ральской буржуазно - де
мократической революции 
1917 года. Стараясь пока
зать себя приверженцами 
революции, предпринима
тели хорошо зарабатывали 
на революционном настро
ении революционных масс. 
Особенно популярны в то 
время были жетоны раз
мером с пятикопеечную 
монету, выпущенные пред
приятиями фабриканта 
Д. Л. Кучкина в Москве 
—  «Свобода», «Освобож 
денная Россия». За не
сколько месяцев сущ ество
вания Временного прави
тельства частными фир
мами Москвы и Петрогра
да было выпущено более 
ста видов подобных жето
нов.

Некоторые из них эк
спонируются в Свердлов
ском краеведческом музее.

На снимке: жетон, по
священный Февральской 
революции 1917 года.

Ю. ДУНАЕВ.
Ф ото автора.

—  Д о р о ги е  покупатели! В 
третью  линию  нашего мага
зина поступили в продаж у 
чулки, украш ения д ля  о тд е л 
ки платьев и шампунь «П и н 
гвин», в третью  линию...

Такая информ ация еж е-

©  Ю РИДИЧЕСКАЯ 
КОНСУЛЬТАЦИЯ

ГОВОРЯЩИЙ
дневно передается по гр ом 
коговорящ ей связи в мага- 
зине №  23.

—  Радиоузел очень помо 
гает нам в работе, —  гово

ПУТЕВОДИТЕЛЬ Г
■ рит заведую щая магазином лям и правил сам ообслуж и-
■ Нина Ивановна Махонина. вания здесь проводятся р а-

П одобны е радиоузлы  ус- диопередачи о новых това- 
• тановлены в магазинах «М а - рах.
■ лы ш » и «Р ади о ф о то спо рт- В. А Л Е Ш И Н .

КАК ОФОРМИТЬ ДОВЕРЕННОСТЬ
* В нотариальную контору ежедневно приходят лю
ди с просьбой удостоверить доверенность на получе
ние денег, на участие в судебных делах, для оформ
ления наследства и т. д. Но не каждый знает, что на 
совершение таких действий, как, например, получение 
зарплаты, пенсии, пособия, стипендии, посылок, кор
респонденции нотариального удостоверения доверен
ности не требуется. Достаточно круглой печати орга
низации, в которой гражданин работает или учится.

Для совершения доверенности нужно знать не
сколько правил. Однажды в Новоалексеевском сель
совете была удостоверена доверенность на получение 
пенсии сроком  на полгода. Но отдел социального обе
спечения выдавал платежи только три месяца, пото
му что по истечении зтого срока доверенность на по

лучение пенсии становится недействительной.
Предельный срок письменного уполномочия —  три 

года. На совершение отдельных действий время огра
ничено. Если срок 8 доверенности не указан, рна со
храняет силу в течение года.

Не так давно в Новоуткинском поссовете была удо
стоверена доверенность на получение пенсии... без 
личной явки доверителя. Это грубое нарушение за
конности.

Ошибки в доверенности приводят к ущемлению иму
щественных пряв человека, потому, чтобы избежать 
их, нужно предварительно получить юридическую 
консультацию.

Р. НИКИТИНА, 
старший нотариус.
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ПЕРВЕНСТВО СССР ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ

МИРНАЯ ДУЭЛЬ
Кемеровский «Шахтер» 

крепкий орешек в чис
ле четырнадцати претен
дентов’ нынешнего чемпио
ната. Победа над динамов
цами М осквы (2 :1 ), ничья 
со свердловским и хабаров
ским СКА, с  ульяновской 
«Волгой» и с динамовцами 
А лма-Аты  —  результат, го
ворящий сам за себя. Сиби
ряков отличает своеобраз

н а я  манера игры: массиро
ванная защита н резкие 
атаки из глубины обороны.

Однако в воскресном 
матче с «Уральским труб
ником» не получилось кра
сивой игры, как, скажем, 
накануне с «Енисеем». 
«Ш ахтер» спутал все кар
ты  трубников, выбив у них 
главный козырь, —  ско
рость. Гости часто шли на

перехват мяча, чтобы не 
допустить на решающие 
удары нападающих Измо- 
денова, Кузнецова, Сив- 
кова.

Поединок изобиловал на
рушениями правил. Отсюда 
частые розыгрыши свобод
ных и угловых ударов. На 
36-й минуте А . Филонов с 
углового простреливает во
рота Ю. Ш кольного. После 
перерыва трубники пере
строили свои боевые по
рядки. В линию нападения 
подключились А . Сивков, 
А . Мальцев. Атаки стали

более «опасными. И все же 
не сразу удалось прорвать 
оборону соперников. Лишь 
сильный удар Е. Измоде- 
нова в розыгрыше углового 
достиг цели. 1 :1 . Снова ни
чья. Соперники добавили в 
актив по одному очку. Во
скресный тур не изменил 
турнирного положения 
«Уральского трубника». С 
четырнадцатью очками он 
продолжает удерживать се
дьмое место.

А . ПОНОМАРЕВ.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Ш ирокоформатный фильм 
«Директор*. (I серия). Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 
часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Ш ирокоэкранный фильм 
«Бесконечные дороги». Начало: 9, l l ,  1, 3, б, 7, 9
час. вечера.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК» (Динас). Худож ест
венный фильм «Город первой любви». Сансы: 5-30, 7, 
9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Вешни* 
воды». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера.

ДВОРЕЦ КУЛ Ь ТУРЫ  НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
21 января. Спектакль театра Ленинского комсомола 

«МОСКОВСКИЕ КАНИКУЛЫ». Начало в 1» ч. «0 м.
22 января Тематический вечер трудящихся цеха л» в 

«Я СЛАВЛЮ РАБОЧИЕ РУКИ». Начало в 19 часов.
25 января Спектакль театра Ленинского комсомола 

«ОДНОЙ ЛЮБОВЬЮ МЕНЬШЕ». Начало в 19 часов.
26 января. Клуб женщин «Ивушка». «ПЯТЬ МИНУТ  

НА БЫТ». Начало в 19 часов.
30 января. Спектакль Свердловского драматического 

театра «ВКУС ЧЕРЕШНИ». Лирическая комедия ■ 2-х 
актах.

ВНИМАЙИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 18 по 23 января в магазине «Малыш» производите* 

выставка-продажа платьев для девочек производства 
Первоуральской швейной фабрики.

Замечания по качеству и ассортименту товаров про
сим высказать представителю фабрики и дирекции ма
газина, присутствующим на выставке.

КОМБИНАТУ КОММУНАЛЬНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ 
ЗТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу в автогараж диспетчер, знакомый 
со счетной работой (месячный оклад 70 рублей).

За справками обращаться к уполномоченному по тру
доустройству. Горисполком. Комната 11. Тел.2-35-11.

    .
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ТРЕСТ СТОЛОВЫХ 
приглашает на работу в столовые 

буфетчиц, кассиров, поваров, кухонных подсоб
ных рабочих, официантов и метрдотелей в рес
торан.
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ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ЦЕХУ ВТбРЧЕРМЕТ 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу 
огнерезчики, подкрановые, грузчики-сортиров
щики, токарь, знакомый со слесарным делом.

За справками обращаться к уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком. Комната
11. Тел. 2-35-11.
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Ключевской передвижной механизированной колонне 
для работы в рабочем поселке Билимбай 

ТРЕБУЮТСЯ
инженеры и техники-строители на должности мастеров и 
прорабов.

Предоставляются благоустроенные квартиры.
За справками обращаться к уполномоченному по тру

доустройству. Горисполком. Комната 11. Тел. 2-35-И.
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РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 
ПРИГЛАШ АЕТ 

' И Д  Р А Б О Т У
плотников, автокрановщика, маляров-штукату- 
ров. Здесь же принимаются заявки на ремонт 
квартир, покрытие крыш шифером, установку 
газовых плит (только в частных домах), выпис- 

! ку дров с доставкой.
За справками обращаться к уполномоченно- 

: му по трудоустройству. Горисполком, комна
та 11. Тел. 2-35-11.

в __________________
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СТАРОТРУБНЫИ ЗАВОД 
ПРОВОДИ Г ПРИЕМ

на постоянную работу в трубоволочильный цех маши
нистов мостовых кранов, подкрановых, грузчиков, раз. 
нерабочих — мужчин и жещнин. Цех в 1970 году рекон
струирован, улучшены условия труда.

За справками обращаться к уполномоченному по тру
доустрой тву. Горисполком, комната 11. Тел. 2-35-11.
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ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ УЧАСТКУ 
Н-ТАГИЛЬСКОГО УПРАВЛЕНИЯ 

БУРО-ВЗРЫВНЫХ РАБОТ 
ТРЕСТА УРАЛСПЕЦСТРОЙ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
тракторист, шофер 1-го или 2-го класса. За 
справками обращаться к уполномоченному пэ 

трудоустройству. Горисполком, комната 11, те
лефон 2-35-11.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
ТЕЛЕФ ОН Ы : редактор —

2-15.72, зам. редактора —
2-52-05, ответственный сек 
ретарь — 2-14-94, отдел, пар
тийной жизни -2-52-83, э к о 
номический отдел -2 -53-47. 
отдел писем —2-52-21, кор
ректорская -2-35-62, бухгал
тер — 2*53-71. директор типо
графии —2-46-55.




